

Jean-Yves Le Déaut

DÉPUTÉ DE MEURTHE-ET-MOSELLE



Réunion importante à l'ARS autour des Urgences de Pont-à-Mousson

À la demande du député Jean-Yves Le Déaut, Claude d'Harcourt, directeur de l'ARS, a reçu dans la matinée du 30 août, les élus du bassin de Pont-à-Mousson (Jean-Yves Le Déaut, Député ; Henri Lemoine, Maire de Pont-à-Mousson ; Laurence Ferrero, 1^{re} adjointe de Pont-à-Mousson ; Noël Guérard, Conseiller Général ; Olivier Jacquin, Président de la Communauté de Communes du Chardon Lorrain ; Françoise Jacque, maire de Mars-la-Tour) sur la question des Urgences. **Les élus ont notamment remis à M. d'Harcourt une pétition en faveur du maintien du service, signée par près de 9.000 personnes.**

À l'issue de la réunion, les nouvelles sont bonnes : **les Urgences vont ré-ouvrir et Jean-Yves Le Déaut a pris contact avec le Ministère de la Santé pour obtenir une subvention d'équilibre de 800.000 euros pour payer les personnels avant la fin de l'année.** Dans les jours qui viennent, la direction de l'hôpital devra trouver des solutions pour garantir un accueil d'urgence et maintenir la qualité des soins. Des discussions sont en cours avec le CHU de Brabois pour parvenir à une mutualisation des services d'Urgences des bassins de Pont-à-Mousson et de Nancy.

De plus les deux hôpitaux du Val de Lorraine (Pompey et Pont-à-Mousson) vont accroître leurs synergies à travers un contrat local de santé. Le Val de Lorraine sera d'ailleurs pilote sur les questions de handicap et de vieillissement.

L'ARS a également indiqué qu'elle soutient le développement du service de soins en hématologie à Pont-à-Mousson et étudiera la possibilité en pneumologie et télé-médecine.

Au final, on peut se féliciter de ce dialogue constructif... **Notre mobilisation a permis le maintien du service des Urgences à Pont-à-Mousson.**

Permanence de Jean-Yves Le Déaut - Contact : François Creusot

21 place Duroc – BP177 – 54706 Pont-à-Mousson

03.83.82.13.81 / jean-yves.le-deaut@wanadoo.fr